
Fanteria prussiana EmharScritto da SalGrav - 31/03/2008 00:03_____________________________________Su psr c'è la recensione della fanteria prussiana della Emhar,bella, ma nn mi convincono le pose, alcune potevano essere diverse.============================================================================Re:Fanteria prussiana EmharScritto da GilbertoGovi - 31/03/2008 00:23_____________________________________Molto bella! a te quali pose non convincono?============================================================================Re:Fanteria prussiana EmharScritto da SalGrav - 31/03/2008 00:44_____________________________________Le miniature della terza fila dall'alto, troppo simili,potevano effettuare delle variazioni, e le tre miniature centrali 2 fila sono anch'esse simili, gli scultori dovrebbero variare le pose e nn cercarle di standardizzarle, ha ragione un mio carissimo amico che dice che ormai le pose sono sempre più uguali e che nn c'è più creatività.Hanno ripetuto molte pose cambiando solo la presenza dell'elmetto in alcuni.:( Così nn và:angry:============================================================================Re:Fanteria prussiana EmharScritto da GilbertoGovi - 31/03/2008 01:40_____________________________________questo è vero... le 15 pose canoniche stanno via via perdendosi... però il fatto di avere molti soldatini uguali lo trovo utile negli eserciti del 700- 800... per esempio la scatola Zevda (come diavolo si scrive?!) sulla guerra del nord secondo me come pose è ben proporzionata... d'altronde erano tutti in fila che diavolo!============================================================================Re:Fanteria prussiana EmharScritto da vlad - 31/03/2008 01:48_____________________________________Non condivido e non apprezzo queste nuove produzioni fuori scala 25/26 mm.Non vorrei che alcuni produttori,italiani e stranieri,pur producendo prodotti validi sotto il punto di vista della qualità vorrebbero imporre un nuova scala per indurre l'appassionato a ricomprare gli stessi soggetti perchè di migliore fattura.Questo è già successo con il piombo ma spero con la plastica non attacchi perchè non vincolata a regolamenti e tornei nazionali e internazionali.Credo che sia meglio produrre tipologie di successo di migliore fattura e magari con nuove pose o diversi armamenti come stanno facendo altri produttori.cosa ne pensate?============================================================================
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